

# 北部コミセン通信

## 新年度スタートしました

あたりの雪も消え、水仙が花を咲かせる季節となり平成27年度がはじまりました。

社会福祉法人やまゆり会が、北部コミセンの指定管理者に指名されて5年目となります。この間、地域の皆さんに支えられ育てられながら北部コミセンの管理運営を続けてくることができました。ありがとうございました。

おかげ様で施設の利用件数も年々増加していますが、今年度も『地域の皆さんに親しまれ気軽に利用していただけるコミセン』を合言葉に、利用者の目線に立って管理運営にあたっていこうとスタッフ一同張り切っています。よろしくお願いいたします。

そして盛りだくさんの北部コミセン自主事業も予定しています。通年の事業として、健康増進器具スカイウエルの設置、北の湯で



の看護師による北の湯健康相談の開設。ロビーを利用して地域の皆さんの作品を紹介する北部コミセンギャラリーと、市観光協会主催の写真コンテスト優秀作品を展示するフォトコーナーを常時開設します。

昨年からは2回開講して人気のパッチワーク教室も継続します。もちろん北部コミセン通信も毎月発行します。

春から夏にかけてはハングイングバスケット教室、親子料理教室、グラウンドゴルフに親しむ会を開催します。また昨年度の北部コミセン運営委員会で要望があったカラオケ大会もこの時期にできないか検討中です。



秋には地域の文化祭である北部コミセン祭があり、今年は第30回という節目の開催となります。また北部地域老人クラブ対抗のコミセン杯輪投げ大会もあります。

冬にかけては自衛隊音楽隊・岩鷲太鼓、盛農吹奏楽部の生演奏を楽しむ北部音楽会、市内福祉施設等に呼びかけての北部スポーツ交流会、そして和気あいあい楽しんで北部麻雀大会を予定しています。

事業の詳細についてはその都度、北部コミセン通信やホームページ、チラシの回覧等でご案内します。皆さんの参加・ご協力をよろしくお願いたします。

## 第4回麻雀大会楽しみました

年度末の恒例行事となった北部麻雀大会が3月7日(土)に開催されました。

参加したら目いっぱい麻雀を楽しみたいだろうと、定員は8名。北の湯利用者や市内愛好家などの参加者は、この大会で顔なじみとなった人も多く、冗談も飛び交うなか和やかに二つの卓を囲みました。大会のモットーは「賭けず・吞まず・吸わず」と健全そのもので、4時間の勝負を繰り広げました。



優勝は玉懸隆一さん(北の湯)、2位は佐々木諄さん(南菓子)、3位は北村睦男さん(北の湯)、ブービー賞は佐藤誠さん(牧野林)。皆さん口々に「楽しかった」「またやりたいね」とコミセンを後にしたのでした。

## パッチワーク教室・受講生募集中

- ◇和気あいあいとした楽しい教室です
- ◇毎月第2・4木曜日 10時から15時
- ◇受講料は材料費等の実費のみ
- ◇講師は藤田松枝さん(鶉飼)
- ◇お申し込みは北部コミセンまで



北の湯日記

〇月〇日 晴れ

年度末から年度初めと、決算や事業報告書の提出等のあわただしい毎日だが、26年度を振り返ってみると北部コミセンにもいろんなことがあったと改めて思われる。

春には自主事業としてパッチワーク教室が始まった。人気の教室となり、当初半年間の予定だったのが通年となり、今年度も継続することになった。

継続といえば、北部コミセンを会場とした社会福祉協議会の親子サロン「チャチャチャ」も夏にスタートして、今年も毎月2回開設されることになった。昨年は一本木保育園のちびっ子

北部コミセンギャラリーに見入る知事夫妻



たちもやってきて談話室が賑やかだった。その談話室は夏に襖と障子を張替え、暮れに畳の表替えをして一新、気持ち良く使ってもらえているようだ。

広いロビーを利用して北部コミセンギャラリーを始めたのも昨年だ。能面や写真・書・パッチワーク・押し花などなど、地域の皆さんの素晴らしい作品群に、コミセンを訪れる皆さんが感嘆の声をあげている。

年明けに開催された北部スポーツ交流会は、100名を超える参加者・スタッフで賑った。そしてその様子はNHKのニュースで放映された。それにしても開催案内をしたとは言え、玄関からNHKのテレビカメラと漆原アナウンサーが入ってきた時は驚いた。

もうひとつ驚いたのが、北部音楽会に達知事夫妻が来場されたことだ。全く突然のことで、玄関で鉢合わせして思わず「知事さん！どうしたんですか？」と言ってしまった。プライベートだということだったが、挨拶に立っていただき、写真撮影にも気軽に応じて下さっていたことが印象的だった。

他にも数々の心に残る出来事があり、もちろん日々の施設利用者との楽しい触れあいもあった。新年度も出会いを大切に、各事業や日々の業務に新鮮な気持ちで向き合わなければと思わされている。  
(塩田)

ご利用ください

ご要望があった、バドミントンのラケットを4本新調しました。

シルバー川柳(社)全国有料老人ホーム協会編

☆老の恋、惚れる、惚けるも同じ文字  
☆誕生日、ローソク吹いて立ちくらみ

春！北の湯へどうぞ

北の湯

毎週火・金曜日 午後1時～5時  
無料 60歳以上の市民の方対象

北の湯開設日

★健康相談日

4月14日(火)	★4月17日(金)
4月21日(火)	★4月24日(金)
4月28日(火)	★5月1日(金)
5月5日(祝)はお休み	★5月8日(金)
5月12日(火)	★5月15日(金)